



LE DERRIÈRE DES ÉTOILES

Sorti tout droit des années folles, Zidler, célèbre patron du Moulin Rouge, se met à rêver de quatre femmes. Entre fiction et réalité son fantasme prend forme : il donne corps et voix à d'anciennes stars ; Mistinguett', La Goulue, Jeanne Avril et Yvette Guilbert.

Chanteuses, danseuses, mais surtout dévoreuses, elles vont enflammer les planches pour une revue sortie du temps ; Zidler leur donne la parole, elles sauront en profiter.

En passant par Offenbach, Aretha Franklin et Nina Hagen, jamais elles ne perdent leur énergie et se donnent en spectacle avec passion et générosité pour leur public. Mais à leur insu les coulisses sont à vue : le public va aussi les découvrir bien loin de leurs sourires transcendés de la scène. L'intime se dévoile à travers une confidence offerte, le corps et le cœur transpirent au détour d'un numéro. Zidler n'est pas en reste, en véritable chef de troupe, il a fort à faire pour que la magie ne cesse d'opérer malgré les crises ou état d'âme de ces quatre « inventions » : il a de l'argent à faire.

L'ÉQUIPE

Création collective.

Comédiens / Ludovic Chazaud, Lucile Dupla, Maud Fouassier, Héroïse Leveau, Marion Lory.

Costumes / Maité Chantrel et Ariane Cayla.

Photos / Victor Lacoste

Régie / Béranger Crain

DATES

Juillet 2005 / 5 représentations en extérieure (Guinguettes Lyon)

21/05/2006 / 1 représentation le pour CCAS DR Rhône-Alpes, à Morillon (74), en salle.

PARTENAIRES :

Le Croiseur, le Bar la Fée Verte, le CCAS

